

Aujourd'hui, nous sommes le samedi 20 septembre et nous faisons mémoire du martyr de saint André Kim Tae-gon, de saint Paul Chong Ha-sang et de leurs compagnons.

Au milieu du XIX^e siècle, lors d'une vague de persécution en Corée, plusieurs milliers de croyants ont témoigné du Christ jusqu'au bout. Nous faisons aujourd'hui mémoire de 103 d'entre eux. Seigneur, affermis ma foi, comme tu as soutenu celle de saint André et saint Paul. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen.

Laissons nous surprendre par ce chant: "Jesus paid it all", du groupe coréen Lévistance.

1. I hear the Savior say,
"Thy strength indeed is small,
Child of weakness, watch and pray,
Find in Me thine all in all."

R/ Jesus paid it all,
All to Him I owe;
Sin had left a crimson stain,
He washed it white as snow.

2. Lord, now indeed I find
Thy power and Thine alone,
Can change the leper's spots
And melt the heart of stone.

3. For nothing good have I
Where-by Thy grace to claim;
I'll wash my garments white
In the blood of Calv'ry's Lamb.

Traduction :

1. Entends-tu sa douce voix,
« Mon enfant, prends ma main,
Bien que faible, viens à moi
Tu trouveras ton soutien »

R/ Jésus a tout payé
Ma dette est acquittée
La marque du péché effacée
Mon âme est purifiée

2. Seigneur, seule ta grandeur
Soutient les miséreux
Peut briser les cœurs de pierre
Et purifier le lépreux

3. Dénué de tout mérite

Mais de grâce comblé
Par le sang de Christ j'hérite
D'un habit de sainteté

La lecture de ce jour est tirée du Psaume 99 (100).

Acclamez le Seigneur, terre entière,
servez le Seigneur dans l'allégresse,
venez à lui avec des chants de joie !

Reconnaissez que le Seigneur est Dieu :
il nous a faits, et nous sommes à lui,
nous, son peuple, son troupeau.

Venez dans sa maison lui rendre grâce,
dans sa demeure chanter ses louanges ;
rendez-lui grâce et bénissez son nom !

Oui, le Seigneur est bon,
éternel est son amour,
sa fidélité demeure d'âge en âge.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Venez avec lui avec des chants de joie ». Je revisite le répertoire intérieur de ma joie : quelles sont ces musiques, ces chansons, ces textes qui me reviennent parfois quand je suis heureuse ? Je les réécoute en moi, je retrouve leur origine. Je me repose sur un souvenir de joie, de quiétude.

2. « Reconnaissez que le Seigneur est Dieu. » A quoi reconnaît-on Dieu ? Je me remets en mémoire l'annonce du règne et ce que suscite le Christ dans le cœur des hommes. Il guérit un malade, relève un pauvre, se réjouit de la foi de l'étranger. J'ai moi aussi été témoin de cela dans ma vie. J'en fais mémoire.

3. « Venez dans sa demeure lui rendre grâce, lui chanter ses louanges. » Je me réjouis de ce Dieu qui n'attend qu'une chose de moi : ma louange, ma joie chantée, mon seul bonheur dans ce Dieu qui veut ma liberté. Je me réjouis du Dieu qui veut m'accueillir dans sa joie.

En écoutant une deuxième fois ce psaume, j'essaie très discrètement d'y joindre une mélodie.

« Oui, le Seigneur est bon. » Comme un ami qui veut mon bien, je parle à Jésus qui est venu chanter la louange du Père. Je lui dis ce qui monte de mon cœur.

Loué sois-tu, mon Seigneur, pour sœur notre mère la Terre,
qui nous porte et nous nourrit,
qui produit la diversité des fruits,
avec les fleurs diaprées et les herbes.
Loué sois-tu, mon Seigneur, pour ceux
qui pardonnent par amour pour toi ;
qui supportent épreuves et maladies :
heureux s'ils conservent la paix,
car par toi, le Très Haut, ils seront couronnés.

Louez et bénissez mon Seigneur,
rendez-lui grâce et servez-le
en toute humilité.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen.